

Standard and Poor's relève la note SACP* du Groupe Crédit Mutuel

L'agence de notation a annoncé, ce-jour dans un communiqué, l'amélioration de la note individuelle SACP du groupe Crédit Mutuel de « A - » à « A », qui se traduit par le rehaussement des notations de ses émissions hybrides et senior non préférées pour le long et le court terme.

Standard & Poor's salue par cette revalorisation :

- le niveau de fonds propres du groupe Crédit Mutuel et son bilan solide ;
- sa capacité à générer des bénéfices soutenus par la contribution des activités d'assurance et un faible niveau de distribution des dividendes ;
- un profil de risque faible et une appétence aux risques maîtrisée pour les années à venir.

Cependant, malgré un contexte de taux difficile, Standard & Poor's maintient la notation finale à « A / perspective stable / A – 1 ».

Le groupe Crédit Mutuel présente, au 31.12.2018, des ratios au plus haut niveau des banques européennes, avec un ratio CET1 de 17,5% et un ratio RAC S&P** de 9,7%.

* Stand Alone Credit Profile

** Risk adjusted capital ratio

Pour découvrir le groupe Crédit Mutuel, cliquez [ici](#) ou retrouvez nous sur :



Stéphanie GLÉMOT

Tél : 01 53 48 87 85

stephanie.glemot@creditmutuel.fr

88-90 rue Cardinet – 75017 Paris